



Sedena aclara sucesos en la Cámara de Diputados

La Sedena informó que su participación durante la inauguración del segundo periodo ordinario de sesiones en la Cámara de Diputados fue de acuerdo al reglamento y a los protocolos del Poder Legislativo. En un comunicado, explicó que el actuar de la banda de guerra de las unidades de la Fuerza Aérea y del Ejército Mexicano, dentro del recinto legislativo, fue en apego al respeto a la sede y a sus reglas, así como al reglamento militar, conforme a la coordinación previa establecida entre la Sedena y representantes de la Cámara de Diputados.

https://drive.google.com/file/d/1chGVDI5ldAa6Zo6QXk36Z_FicubqUhjw/view